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Multimodale Landesverkehrsuntersuchung 2030 inkl. ÖPNV
Bedarfsplan 

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident, 

mit Schreiben vom 14.09.17 habe ich über den Sachstand der 

Kündigung des Vertrags zur Erarbeitung einer multimodalen 

Landesverkehrsuntersuchung 2030 inkl. Erstellung eines ÖPNV

Bedarfsplans berichtet und dass an einer neuen Ausschreibung 

gearbeitet wird. Wie dort bereits erwähnt, ist bei optimalem Verlauf des 

neuen Verfahrens nicht vor dem Jahr 2020 mit der Fertigstellung des 

neuen ÖPNV-Bedarfsplans zu rechnen. 

Gleichzeitig sollen dringende, wirtschaftlich sinnvolle und erforderliche 

Maßnahmen hierdurch keine Verzögerung erfahren. 

Aus diesem Grund hat das Ministerium für Verkehr mit den 

Zweckverbänden eine Übergangslösung gefunden, die ich in groben 

Zügen zusammenfasse: 

Die Aufgabenträger planen die Maßnahmen weiter, die sie für dringlich 

erachten. Nach Vorliegen einer plausiblen Kostenschätzung und eines 

abgestimmten Nachweises der Wirtschaftlichkeit meldet der 

. November 2017 
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Aufgabenträger die Maßnahme gemäß Landesplanungsgesetz über die 

Regionalräte für den ÖPNV-Bedarfsplan an. 

Das Verkehrsministerium legt sodann dem Ausschuss für Verkehr die 

Maßnahme mit der Bitte um Einvernehmensherstellung zur Aufnahme in 

den ÖPNV-Bedarfsplan und ggf. den Infrastrukturfinanzierungsplan vor. 

Es ist geplant, bis zum Beginn der Maßnahmenbewertung für den 

neuen ÖPNV-Bedarfsplans entsprechend zu verfahren. 

Die Zweckverbände haben dieses Vorgehen begrü ßt. 

Ich möchte Sie bitten, dieses Schreiben zur Information an die Mitglieder 

des Ausschusses für Verkehr weiterzuleiten. 

Mit freundlichen Grü ßen 

Hendrik Wüst 
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